

Presseinformation 23. Februar 2015

STUDIO 47 zeigt 45-minütiges Interview mit dem Oberbürgermeister **OB Link bei "Spruchreif – der Talk": "Wir müssen uns nicht verstecken"**

"In Duisburg hat es in den vergangenen Jahren viele positive Entwicklungen gegeben, die aber nicht in der Öffentlichkeit angekommen sind." Oberbürgermeister Sören Link blickt zuversichtlich auf die Situation seiner Stadt: Im Gespräch mit Mario Mais lässt der erste Bürger Duisburgs bei "Spruchreif – der Talk" das Jahr 2014 Revue passieren und schaut auf das, was die kommenden Monate bringen werden.

Von der Gewerbesteuererhöhung über die Dauerbaustelle A 59, von der Zeltstadt für Asylbewerber in Walsum bis zur touristischen Attraktivität Duisburgs – in der 45-minütigen Sendung geht es um die großen und aktuellen Themen an Rhein und Ruhr. Ein Fazit des Oberbürgermeisters: "Im Bereich Kultur, Sport und Freizeit sind wir eine sehr attraktive Stadt – wir müssen uns beileibe nicht verstecken."

"Spruchreif – der Talk" läuft am Mittwoch, 25. Februar, ab 20:05 Uhr im Programm von STUDIO 47. Anschließend ist das Interview mit OB Link im YouTube-Kanal des TV-Senders verfügbar.

Kontakt: Dinah Dorgaten, Fon 0203.47 993 47, Mail d.dorgaten@studio47.de